

RIESGO DE CRÉDITO

Bancos muestran cautela a exportadoras

ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

En el primer trimestre del año, 45.2 por ciento de los bancos en promedio han tomado medidas para mitigar el riesgo de crédito a empresas exportadoras a Estados Unidos, reveló información recabada por el Banco de México.

La Encuesta sobre condiciones generales y estándares en el mercado de crédito bancario durante el trimestre enero-marzo de 2025 del banco central, mostró que 28.6 por ciento de los bancos con mayor participación en el sistema tomaron cautela hacia este segmento de empresas, frente al 61.9 por ciento de las instituciones con un menor tamaño que hicieron lo mismo.

“Para este segmento de crédito, la mayoría de los bancos indicó que la demanda permaneció sin cambios en los últimos tres meses. Adicionalmente, una proporción importante de los bancos no anticipa cambios en la demanda dentro de los próximos

2

TRIMESTRES.

Ligaron a la baja el nivel de aprobación de crédito bancario para empresas Pymes no financieras.

14.6

POR CIENTO.

De los bancos con mayor participación espera una baja importante en el crédito a exportadoras.

tres meses”, refirió el documento.

La cautela de los bancos se da en un contexto de una nueva administración en Estados Unidos a cargo de Donald Trump. Entre sus políticas más importantes está la reconfiguración comercial ante la imposición de aranceles a diversos sectores, de los cuales México tuvo mayor certeza hasta abril pasado.

La encuesta de Banxico informó que entre las medidas mayormente utilizadas por los bancos, se encuentran el apretamiento de las condiciones y/o estándares de otorgamiento de nuevos créditos para las empresas exportadoras hacia EU y la introducción de condiciones adicionales para limitar el uso de líneas preexistentes de este mismo segmento.

“Para este segmento de empresas, una proporción menor de bancos reportó una disminución en su tolerancia al riesgo crediticio en el primer trimestre de 2025, así como un aumento en la proporción de solicitudes de crédito rechazadas”, expuso.